

Partir de Senlis

Partir de Senlis, pour ailleurs, peut être à Valparaiso pour voir une rose noire qui pousserait comme une fleur sauvage. Oui je m'y imagine très bien, la chevelure flottant dans le vent glacial, contempler les étoiles, dans un immense chalet en bois coloré rouge, vert ou alors bleu peu m'importe.

Ce serait un rêve pour moi qui vit à Senlis, d'aller à Wooloomooloo là où il fait beau tout le temps ou bien lorsqu'il pleut que ce soit tropical. Il y aurait des arbres partout, immenses et gigantesques, des plantes carnivores géantes mais qui auraient quand même une corde autour de la gueule pour éviter les accidents. Avec des cascades, des lacs immenses, avec des poissons de la taille des baleines, très colorés qui feraient une bulle immense et l'on pourrait se jeter dedans comme dans des nuages.

Avoir l'impression d'être libre, ne se soucier de rien, s'auto-suffire, vivre dans un immense tipi. A la Sauvage quoi! Ce serait ça oui, mon rêve, un voyage extraordinaire. Ça me changerait de mes habitudes, de ma routine, de se lever tous les matins à 9h, de me préparer, de prendre mon petit déjeuner, d'aller travailler.

Oui, dans mon imagination, je serais comme dans une vie parallèle, ailleurs, et loin très loin même. Tout là bas serait différent. Je ne vivrais pas de la même façon, bien au contraire, j'apprendrais à me débrouiller, je dormirais à la belle étoile, je me lèverais à l'heure du soleil, je n'aurais pas besoin de me préparer, je vivrais presque toute seule, peut être juste avec quelques amis mais pas plus de 5, histoire de ne pas déprimer.

Je prendrais ma douche dans des chutes d'eau incroyablement grandes. J'habiterais dans un tipi ou un chalet pas très grand puisque je passerais tout mon temps dehors dans la jungle à profiter de ce que peut nous offrir la nature. Vivre des expériences uniques et périeuses.

Evidemment pas comme ce que je vis maintenant dans la réalité. Mon expérience la plus dangereuse était juste un accrochage avec ma voiture. Ce n'était pas grand-chose juste de la carrosserie cassée, au final ce n'était rien.

Ce que je voudrais moi, c'est sauter du haut d'une cascade et ressentir la vie, la vraie comme peuvent la décrire certaines personnes.

Je veux plus qu'exister, je veux plus que ce que j'ai toujours connu.

En fait je voudrais tout recommencer, pour pouvoir enfin commencer à vivre.

Dans ce monde, tout serait plus facile.